
我的意見：小學應否取消家課    5A  黃俊傑  

 

    香港大部分學生每天的家課量都非常多，最近社會提出了「不

要家課」的革命。你有何意見？贊成，還是不贊成？我贊成取消家

課，因為這樣做有很多的好處。例如：可以令學生減輕壓力，有更

多的時間給學生玩樂，還可以減少家長的心理負擔呢！ 

    第一，香港大部分學校都恆常地安排很多家課給學生做，這樣

學生會感到非常受壓，對學生的發展有壞影響。 

    第二，過多的家課會令學生缺乏休息及玩樂的時間。這樣會影

響學生的身心健康。 

    第三，學校佈置太多家課的話，反而會導致學生沒有時間做家

課，家長要幫忙及督促學生於深夜時分完成家課。這不只會令學生

有壓力，家長也面對著沉重的負擔。 

    總括來說，取消家課有很多好處，基於以上的原因，所以我贊

成小學應該取消家課。 


